

Core pide mejorar condiciones de vida de pobladores rurales de provincia Capitán Prat



Cochrane-. Un llamado a las autoridades a tener mayor preocupación por las condiciones de vida de los habitantes de la provincia Capitán Prat, realizó el consejero regional UDI, Víctor Escobar.

Esto, luego de que en las últimas semanas realizara intensas gestiones en el Ministerio de Bienes Nacionales, tanto en Aysén como Santiago, para abordar el caso del poblador Cardenio Alarcón Bustos, quien vive en un predio fiscal fronterizo de la comuna de O'Higgins -sector del Mayer- junto a su familia y que por años ha tratado de regularizar y obtener la propiedad de este.

“Una constante preocupación de los habitantes de mi provincia es el arriendo de terrenos fiscales, los cuales son destinados a la agricultura, ganadería etc., generando avances significativos en esos lugares, lo cual es muy relevante dada la condición de zonas de rezago de esos sectores, como el propio Gobierno los conoce”, recalzó.

Escobar destacó que, en el predio, el poblador ha realizado por años distintas obras de adelanto, entre ellas cercos, alambrados de delimitación fronteriza, galpones y una

vivienda rural, lo que sin embargo no ha permitido avanzar hacia la solución definitiva.

“La gran burocracia del Estado no ha permitido que Cardenio sea propietario del terreno. Incluso en enero de este año, la oficina regional de Bienes Nacionales remitió una resolución donde no fue acogida la solicitud de permiso de radicación, como sí lo había hecho en 2022, dejando sin solución a la familia”, puntualizó.

En ese contexto es que el consejero viajó hasta Santiago, junto al poblador, hasta las oficinas del ministerio de Bienes Nacionales, donde junto al equipo de la ministra Marcela Sandoval, “se resolvió realizar un trabajo entre las partes para establecer cuál es la mejor alternativa para continuar con la ocupación del predio”.

Escobar informó que a esas gestiones, se sumó las realizadas por la propia seremi de Bienes Nacionales, Irina Morend, en su reciente visita a la localidad de Villa O'Higgins, oportunidad en que se reunió el poblador y su familia, para abordar el caso.

“Si bien esto fue una acción necesaria, no es posible tener que llegar a conversar con una ministra para resolver temas locales y que tienen atribuciones de baja solución y complejidad para quienes tienen temas en materia de predios fiscales”, subrayó el consejero.

Finalmente, el CORE por la Provincia Capitán Prat, espera que “la situación ocurrida en particular con Cardenio Alarcón no se vuelva a presentar para quienes solamente desean hacer soberanía”.



WWW.ESTAMPADOSCOYHAIQUE.CL

+569 84392029

TIENDA ON LINE